

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Indigna agresión a perro en Colonia Narvarte

ALEJANDRO LEÓN

Los aullidos de un animal de compañía alertaron a los vecinos de la Calle Uxmal, en la Colonia Narvarte.

Al observar al exterior, constataron que el chillido era provocado por un sujeto que golpeaba al can repetidas ocasiones. Esto en la vía pública, en Benito Juárez.

En una grabación de una videocámara se observa al hombre levantar con una mano al animal de la piel, para después recostarlo en las piernas y agredirlo.

El video fue difundido en redes sociales. De acuerdo con habitantes, el can se llama "Doc", el cual presuntamente pertenece a una mujer.

Leticia Varela, titular de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Segu-

ridad Ciudadana (SSC), explicó que realizaron un recorrido en la Calle Uxmal y hablaron con vecinos, quienes identificaron al agresor.

Los habitantes narraron que el sujeto acostumbra pasear a un perro en la zona. Fue identificado como Manuel, quien trabaja en un centro nocturno, detalló Varela.

Personal de la Brigada alistaba una visita a su trabajo para entrevistarlo y que explique dónde está el perro que sufrió la agresión.

Agregó que, como parte de la diligencia, solicitaron videos al C5, además de que dieron aviso a la Policía Cibernética.

"Fuimos a hacer un recorrido con la foto de este tipo, para ver si alguien lo reconocía. Hay gente que sí lo reco-



La agresión fue captada por una cámara de videovigilancia de un domicilio en Uxmal.

noció y que paseaba ahí a su perrito, pero no ubicamos todavía el domicilio, pero estamos en eso.

"La gente es tan buena que seguro nos lo va a ubicar y en ese momento estaremos yendo a su casa. Primero que nada, a quitarle al

animal de compañía y, luego, por supuesto, a presentar la denuncia", declaró Varela a REFORMA.

Una vez que presenten la denuncia, será la Fiscalía General de Justicia (FGJ) la encargada de clasificar el delito a perseguir.

EN LA BENITO JUÁREZ

TUNDE A LOMITO



Graban a sujeto mientras golpea a perro en la calle



ALEJANDRO LEÓN

Los aullidos de un animal de compañía alertaron a los vecinos de la Calle Uxmal, en la Colonia Narvarte.

Al observar al exterior, constataron que el chillido era provocado por un sujeto que golpeaba al can repetidas ocasiones. Esto en la vía pública, en Benito Juárez.

En una grabación de una videocámara se observa al hombre levantar con una mano al animal de la piel, para después recostarlo en las piernas y agredirlo.

El video fue difundido en redes sociales. De acuerdo con habitantes, el can se llama "Doc", el

cual presuntamente pertenece a una mujer.

Leticia Varela, titular de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), explicó que realizaron un recorrido en la Calle Uxmal y hablaron con vecinos, quienes identificaron al agresor.

Los habitantes narraron que el sujeto acostumbra a pasear a un perro en la zona. Fue identificado como Manuel, quien trabaja en un centro nocturno, detalló Varela.

Personal de la Brigada alistaba una visita a su trabajo para entrevistarlo y que explique dónde está



La agresión fue captada por una cámara de videovigilancia.

el perro que sufrió la agresión. Agregó que como parte de la diligencia, solicitaron videos al C5, además de que dieron aviso a la Policía Cibermética.

EL CABALLITO

Puerta por puerta buscan al agresor de un perro en BJ

:::: Nos cuenta que la titular de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Leticia Varela**, decidió no quedarse cruzada de brazos y literalmente salió a las calles a tocar puerta por puerta en la colonia Narvarte, en la alcaldía Benito Juárez, para localizar al agresor de un perro, hechos que quedaron grabados en un video que se viralizó en la web. Mientras en redes buscan la identidad del agresor, doña Leticia con su equipo anduvo recorriendo las calles y nos dicen que encontró a la dueña del animal, pero todavía no al agresor. Este caso, nos comentan, refleja que cada vez es menos tolerable el maltrato animal en la Ciudad de México tanto para ciudadanos como para autoridades.



Leticia Varela

ARCHIVO. EL UNIVERSAL

Avanza Consejo Judicial Ciudadano en la CDMX

:::: Nos cuentan que ayer en la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la CDMX, que encabeza el diputado de Morena **Octavio Rivero**, se aprobó a las 11 personas que integrarán el Consejo Judicial Ciudadano, que tendrá la misión de preguntarle a la fiscal **Ernestina Godoy** si quiere reelegirse en el cargo. No todo fue miel sobre hojuelas, pues nos dicen que el legislador **Jesús Sesma** votó en abstención al argumentar que en este proceso no hubo transparencia ni diálogo con todas las fuerzas políticas. Estos nombres tendrán que ser avalados por las dos terceras partes del pleno y nos comentan que esto podría ser seguramente en un periodo extraordinario de sesiones.

Nueva Alianza en el Edomex, en camino a su extinción

:::: Nos platican que ayer el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) inició el proceso para retirar registro como partido a Nueva Alianza tras los resultados y el cómputo final de las elecciones del pasado 4 de junio para elegir gobernadora, donde no alcanzó 3% de los sufragios. Ante esta realidad, el representante de este partido, **Efrén Ortiz**, advirtió que acudirán ante los órganos jurisdiccionales, pues afirmó que la medida "es a todas luces ilegal y una verdadera afrenta" en perjuicio del instituto político. Nos cuentan que la molestia fue tal que acusó una actuación "irresponsable" de cinco consejeras del órgano electoral, que calificó como atentado contra la democracia. Nos hacen ver que, aunque Nueva Alianza está ejerciendo su derecho al pataleo, y aún falta la decisión de tribunales, todo indica que se quedará sin registro.



Efrén Ortiz Álvarez

ESPECIAL



Alertan sobre correos que suplantan la identidad de dependencias de seguridad

Debido a la presencia de correos maliciosos que buscan robar información personal al hacerse pasar por dependencias de seguridad nacional o internacional, la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México emitió una alerta a la ciudadanía.

Recientemente, se han recibido reportes de personas afectadas por mensajes spam que advierten sobre la presentación de cargos por actividades ilícitas. Estos correos solicitan a los destinatarios que accedan a un enlace o respondan al correo para seguir las supuestas instrucciones de las autoridades.

Con el fin de prevenir este tipo de estafas, la Policía Cibernética brindó las siguientes recomendaciones para evitar abusos por parte de ciberdelincuentes que suplantan la identidad de instituciones legítimas:

- Cambiar regularmente las contraseñas de las cuentas de correo electrónico.
- Evitar compartir la dirección de correo electrónico en sitios web, foros públicos u otros espacios en línea donde los spammers puedan recopilarla fácilmente.
- Utilizar una dirección de correo electrónico secundaria o desechable al registrarse en servicios en línea, suscripciones o formularios que puedan generar spam.
- Mantener actualizado el antivirus o utilizar herramientas antisпам proporcionadas por el proveedor de correo electrónico.
- No abrir correos electrónicos de remitentes desconocidos o sospechosos, ni hacer clic en enlaces o descargar archivos adjuntos de dichos correos.
- Marcar como spam o mover a la carpeta de correo no deseado aquellos mensajes que se consideren no deseados, lo que ayudará a entrenar el filtro de correo para que sea más efectivo en el futuro.
- Recordar que la prevención es fundamental para evitar vulnera-

bilidades a través de correos no deseados.

Es importante tener en cuenta que los correos spam son mensajes no deseados que se envían en grandes cantidades con el objetivo de engañar a las personas. Estos correos pueden incluir supuestas notificaciones de premios en concursos no participados, solicitudes de datos o pagos para liberar supuestos paquetes, entre otros casos.

La prevención y la vigilancia activa son herramientas esenciales para protegerse de las amenazas cibernéticas. ● (Gerardo Mayoral)



Unidad de Policía Cibernética.



Cuauhtémoc clausura hotel tras incendio

El siniestro dejó tres intoxicados y un trabajador con quemaduras

ISIDRO CORRO

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldía Cuauhtémoc ordenó la suspensión de actividades del hotel Segovia Regency tras el incendio ocurrido madrugada del lunes en este lugar, que dejó tres intoxicados y un hombre con quemaduras en la colonia Roma Norte.

“Se ordenó la suspensión de actividades por la violación a las disposiciones jurídicas aplicables al hotel Segovia y en el que esta madrugada se registró un incendio que afectó a más de 169 huéspedes”, informó en su cuenta de Twitter la alcaldía.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 00:34 horas de este lunes en el número 328 de la avenida Chapultepec esquina Monterrey.

Un corto circuito en la subestación eléctrica en la planta baja del inmueble provocó llamas y un denso humo negro, por lo que huéspedes del hotel tuvieron que evacuar sus habitaciones, algunos alcanzaron a bajar, otros se dirigieron hacia la azotea, reportó la policía. Al lugar llegaron varias ambulancias, así como patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y los bomberos, que inmediatamente ingresaron y comenzaron a enfrentar el fuego.

Policías metropolitanos con equipo antimotín también arribaron al hotel y lo acordonaron para permitir que laboraran los servicios de emergencia.

Apoyados con una escalera telescópica los bomberos rescataron a las personas que se encontraban en la azotea del edificio. Un helicóptero *Cóndor* de la policía preventiva con su potente lámpara iluminó la labor de los “tragahumo”.

Dos mujeres de nombres Ana Karina Chacón, de 20 años, y Lucía Martínez, de 45, empleadas del hotel, resultaron intoxicadas por la inhalación del humo, un tercer empleado, de 24 años, sufrió una quemadura en el antebrazo y espalda, y un bombero resultó intoxicado.

Los tres trabajadores fueron atendidos por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas y trasladados al hospital de Balbuena. El bombero fue llevado al hospital San Ángel Inn. Tres coches que se encontraban en la planta baja del hotel fueron alcanzados por las llamas y quedaron destruidos. Más de 169 personas fueron desalojadas del lugar y colocadas en el camellón central de la avenida Chapultepec.

Un grupo de bomberos con equipo autónomo entró al hotel en busca de algún atrapado en una de las 86 habitaciones ocupadas, todos lograron salir. ●

4

PERSONAS

fueron llevadas al hospital, 3 por intoxicación y 1 por quemaduras.

86

HABITACIONES

se encontraban ocupadas en el momento del incendio.

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

“Se ordenó la suspensión de actividades por la violación a las disposiciones jurídicas aplicables al hotel Segovia, en el que (este lunes) se registró un incendio”





El incendio del hotel Segovia inició alrededor de las 00:34 horas por un corto circuito en la subestación eléctrica.



HOTEL SEGOVIA**CONFLAGRACIÓN EN LA ROMA**

El incendio en la subestación eléctrica provocó que 60 personas fueran evacuadas, de las cuales 18 presentaron afectaciones por humo o crisis nerviosas. Dos fueron trasladadas a un hospital sin más daños.

— *Jonás López*



PÁNICO EN EL SEGOVIA DE LA ROMA

Hotel en llamas

KARLA RIVAS

Atrapados por el fuego 60 huéspedes, algunos llegaron a la azotea y gritaban por auxilio; hubo tres quemados y 26 intoxicados

El pánico se desató entre huéspedes del Hotel Segovia Regency ubicado en la colonia Roma Norte alcaldía Cuauhtémoc, luego de que este se incendiara y llenara los pisos de humo y fuego tras una falla eléctrica en la subestación del inmueble; fueron 160 personas las evacuadas de las cuales 26 resultaron intoxicadas y tres más tuvieron que ser trasladadas a un hospital por quemaduras.

La madrugada de este lunes personal de los diferentes cuerpos de emergencia fueron solicitados en un hotel cuatro estrellas ubicado sobre la Avenida Chapultepec entre la Avenida Monterrey y la Glorieta de Insurgentes.

Ahí, una presunta falla eléctrica en el sótano provocó una chispa que inició una flama que rápidamente se convirtió en un gran incendio, la velocidad con la que el fuego subía entre los niveles del hotel llenó de humo negro los corredores y los cuartos.

Los detectores de calor rápidamente se encendieron y la alarma de incendio alertó

to a los trabajadores y clientes que dormían en sus cuartos.

Al menos 100 personas pudieron salir del hotel hacia la calle, pero 60 huéspedes quedaron atrapados y no pudieron salir por lo que algunos llegaron a la azotea para escapar del fuego mientras gritaban y suplicaban por ser ayudados.

Policías capitalinos, elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, socorristas de Cruz Roja y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM, así como personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México para resguardar el perímetro y auxiliar a las víctimas aún atrapadas en el techo que se podían ver desde el helicóptero del agrupamiento de Cóndores.

La rápida labor por parte de bomberos que rompieron uno de los muros para poder acceder a las escaleras de emergencia y salir del recinto, logró el desalojo total del hotel sin pérdidas humanas.

Más de tres horas tuvieron que trabajar los bomberos con ayuda de bombas de agua para sofocar en su totalidad las llamas y realizar la labor de enfriamiento para no quedará ni una brasa viva.



Se incendió durante la madrugada el hotel de cuatro estrellas ubicado en la colonia Roma Norte /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



Conflagración en hotel deja 135 intoxicados y tres con quemaduras

OCURRIÓ AYER EN LA MADRUGADA

En la subestación eléctrica se originó el siniestro // La alcaldía lo suspende

LAURA GÓMEZ FLORES

El incendio que ocurrió en la madrugada de ayer en el hotel Segovia Regency, ubicado en avenida Chapultepec 328, colonia Roma Norte, dejó saldo de 135 personas intoxicadas y tres con quemaduras, las cuales fueron trasladadas a un hospital. La alcaldía Cuauhtémoc evacuó los edificios aledaños y suspendió la operación del inmueble.

El sobrecalentamiento de la subestación eléctrica ubicada en el sótano del inmueble provocó un apagón y luego una densa cortina de humo.

Algunos de los 160 huéspedes, que se encontraban en 85 habitaciones, salieron por su propio pie; otros quedaron atrapados en la azotea, adonde se dirigieron al incrementarse el humo, a la espera de la llegada de los servicios de emergencia. Tras el derribo de la pared de un edificio contiguo, fueron rescatadas 60 personas.

Minutos antes de la una de la mañana, el Heroico Cuerpo de Bomberos recibió un reporte de incendio en el hotel Segovia Regency, mientras personal del Centro de Comando y Control (C2) Centro alertó por frecuencia de radio a policías sectoriales y de la Bancaria e Industrial.

Al llegar, solicitaron la presencia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas y de la Cruz Roja Mexicana, y se entrevistaron con el encargado, un hombre de 45 años, quien les dio a conocer la cifra de hospedados.

Los uniformados apoyaron a los bomberos en el rescate de los huéspedes, para lo cual utilizaron escaleras telescópicas; en tanto, una aeronave del agrupamiento Cóndores sobrevoló el lugar para verificar que no hubiera personas en la azotea que requirieran auxilio.

Alrededor de las 2:30 de la madrugada los bomberos lograron confinar el incendio y evitaron que se extendiera hacia los inmuebles aledaños; cerca de las 4 de la madrugada lo extinguieron completamente, informó la corporación.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana reportó que fueron atendidas 135 personas por intoxicación y tres con quemaduras fueron trasladadas a un hospital.

Reubican a huéspedes

El director general Jurídico y de Gobierno de la alcaldía Cuauhtémoc, José Guadalupe Medina Romero, señaló que los huéspedes fueron reubicados en otros hoteles, luego de colocar sellos de suspensión de actividades por cuestiones de protección civil.

Mencionó que en la demarcación existen más de 4 mil establecimientos mercantiles, por lo que “no es posible realizar una verificación uno a uno; hay una revisión aleatoria y cuando hacen la renovación de su licencia, pero es obligación de los dueños cumplir con todos los requerimientos en materia de protección civil”.

La Fiscalía General de Justicia inició una investigación para determinar las causas del siniestro.





▲ Elementos de la SSC apoyaron en las labores de evacuación de huéspedes por el siniestro ocurrido en el hotel Segovia Regency, así como en agilizar el tránsito en la zona.
Foto La Jornada



Bajan bomberos a 60 del techo de un hotel

FERNANDA AVILA | EL SOL DE MÉXICO

La madrugada de este lunes, bomberos sofocaron un incendio registrado en un hotel Segovia sobre la avenida Chapultepec, de la colonia Roma, en la Cuauhtémoc, además lograron rescatar desde el techo a 60 huéspedes. Paramédicos del ERUM y la Cruz Roja atendieron a 18 personas por inhalación de humo y crisis nerviosa.



Rescatan a 60 personas tras incendio en la Roma

ELEMENTOS DEL CUERPO DE BOMBEROS usaron escaleras telescópicas y rompieron cristales del hotel Segovía, para sacar a los huéspedes que se habían quedado atrapados luego de un siniestro que se registró durante la madrugada de ayer. Hubo varios intoxicados, pero ningún herido de gravedad.



Una noche candente

EDUARDO CEDILLO

CIUDAD DE MÉXICO.- Tres personas heridas por quemaduras dejó el incendio en un hotel ubicado en la Avenida Chapultepec, entre Insurgentes y Monterrey, en la Colonia Roma.

De acuerdo con reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la madrugada de ayer, elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) y sectoriales fueron alertados por el C2 sobre el siniestro.

Al acercarse, los agentes observaron la cortina de humo saliendo del hotel Segovia Regency, por lo que alertaron a los Bomberos, al ERUM y a la Cruz Roja.

De acuerdo con la información que emitió el hotel, 160 personas estaban hospedadas en 85 habitaciones.

Tras varios minutos, los bomberos lograron controlar el incendio, el cual se habría originado en la subestación eléctrica del hotel.

Las autoridades evacuaron a los huéspedes, y tres personas fueron llevadas a un hospital y 135 fueron atendidas por intoxicación.



Paramédicos atendieron a 135 personas por intoxicación.

3 personas resultaron con heridas por quemaduras

Un hotel se incendió en la Colonia Roma.



Los huéspedes fueron evacuados.



Clausuran hotel en la Roma Norte, Cuauhtémoc, luego de un incendio

REDACCIÓN

Tras el incendio registrado en el Hotel Segovia, ubicado en Avenida Chapultepec 328, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, donde 60 huéspedes fueron rescatados por bomberos y personal de Protección Civil luego que subieron al techo de este lugar, las autoridades de la citada demarcación clausuraron el inmueble.

“La Alcaldía Cuauhtémoc ordenó la suspensión de actividades por violación a las disposiciones jurídicas aplicables al Hotel Segovia, localizado en la Colonia Juárez y en el cual, la madrugada de este lunes, se registró un incendio que afectó a más de 160 huéspedes”, indicó ayer por la tarde, esta autoridad vía redes sociales.

Fue por la madrugada del lunes, alrededor de la 1:45 horas, que se registró este suceso, el cual consumió parte de este predio, por lo que debido a la emergencia, elementos policiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) se dieron cita en el lugar y con condóres sobrevolaron la zona, donde corroboraron que había muchos ciudadanos en la terraza.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México (SGIRPC) indicó que las personas salvadas se resguardaron en la parte alta de este establecimiento y luego fueron evacuadas a través de un predio colindante.

Por su parte, paramédicos del ERUM y la Cruz Roja atendieron a 18 personas por inhalación de humo y crisis nerviosa.



ESPECIAL

⊕ El inmueble operaba con violación de las leyes.



35 INTOXICADOS Y 3 LESIONADOS

¡PÁNICO EN HOTEL POR INCENDIO!

Las llamas y el humo provocaron que 60 personas subieran al techo del inmueble para resguardarse

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO. - Intensa movilización de los bomberos y los cuerpos de rescate provocó un incendio que se registró la madrugada de ayer en un hotel ubicado en la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, lo que provocó que 60 huéspedes subieran al techo del inmueble para resguardarse.

De acuerdo a informes de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) el siniestro ocurrió en el hotel Segovia Regency, ubicado en la avenida Chapultepec 328, hasta donde arribaron los bomberos para combatir las llamas y con ayuda de paramédicos y rescatistas desalojar a alrededor de 180 personas a través del predio colindante.

Según versiones de testigos, el humo negro se extendió con rapidez por varios pisos del hotel e invadió pasillos y la mayoría de las 85 habitaciones, lo que causó gran alarma, pues muchos de los inquilinos no veían nada y no podían respirar, por los que una veintena de ellos tuvieron que ser rescatados por los bomberos, al quedar atrapa-

dos en algunos pisos.

Al final 35 personas resultaron intoxicadas y tres lesionadas por quemaduras en las vías respiratorias, por lo que fueron trasladadas al hospital por paramédicos del ERUM y de la Cruz Roja.

La conflagración se originó por un corto circuito en la subestación eléctrica, ubicada en el sótano del lugar.



18

personas sufrieron crisis nerviosa por inhalación de humo





- Se vivieron momentos de terror y angustia



Intentan robo en casa de Calderón

VIRIDIANA MARTÍNEZ

A través de una llamada desde el Penal de Barrientos, en el Estado de México, presuntos delincuentes intentaron robar la casa del ex Presidente Felipe Calderón y la diputada Margarita Zavala.

Los hechos ocurrieron la madrugada del 5 de julio, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Reportes policiales señalaron que la legisladora informó a policías que un sujeto había entrado a su casa.

De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia de la CD-MX, el guardia de seguridad privada del condominio recibió una llamada en la caseta. Una voz masculina del supuesto encargado del fraccionamiento le ordenó que entrara a la casa porque tenía que pagar un paquete, de acuerdo con la denuncia del vigilante.

El trabajador iba a sacar joyas y dinero para pagar, refieren reportes policiales. Mientras seguía en el celular con el interlocutor, un perro comenzó a ladrar dentro del inmueble, lo que alertó a una mujer (Zavala), quien estaba en una habitación.

Al advertirlo el interlocutor se disculpó por supuestamente equivocarse de número de domicilio y colgó.

Cuando Zavala lo vio, no lo reconoció porque ya iba de espaldas. La diputada de inmediato llamó a la Policía.

A través del análisis de cámaras descubrieron quién era y al entrevistarlo informó que alguien le ordenó ingresar. La Policía Cibernética descubrió que la llamada provenía del penal en Tlahuepantla.

Al constatar que no se robó ningún objeto, la diputada decidió no proceder legalmente.

No obstante, el guardia de seguridad denunció ante la Fiscalía capitalina y se abrió una carpeta de investigación por el delito de tentativa de fraude.



EL RADAR EXCÉLSIOR**TODO MÉXICO****Intentan robar casa de Calderón**

A través de una llamada de extorsión proveniente de un penal, un elemento de seguridad privada intentó robar una casa del expresidente Felipe Calderón, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón.

De acuerdo al parte oficial, el pasado 5 de julio, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acudieron al domicilio localizado en la colonia Las Águilas, tras ser alertados de un intento de robo.

Los oficiales realizaron el análisis de las cámaras de circuito cerrado, donde se observó que el hombre que ingresó fue el guardia de una empresa. Éste dijo que fue obligado desde un penal a entrar al domicilio.

—Iván Mejía



Investigan fraude en casa de Calderón en Á. Obregón

NOEL F. ALVARADO

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) integra una carpeta de investigación por la posible comisión del delito de tentativa de fraude, al tomar conocimiento del ingreso de una persona al domicilio del ex presidente Felipe Calderón, ubicado en la colonia Las Águilas, alcaldía Álvaro Obregón.

La esposa del ex presidente y propietaria del inmueble señaló que no existe ningún faltante en su domicilio y por el momento se reservó su derecho a presentar alguna denuncia en contra del elemento de seguridad.

Sin embargo, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúa con las investigaciones a fin de aclarar esta tentativa de fraude.



Intenta guardia robar casa de Felipe Calderón

JOSÉ LUIS PÉREZ | LA PRENSA

Autoridades de la CDMX iniciaron una investigación tras el reporte de un intento de robo a la casa del expresidente Felipe Calderón, en la Alcaldía Álvaro Obregón, que de acuerdo a información preliminar, pudo haber sido orquestado desde la celda de una prisión. El hecho ocurrió el pasado miércoles en la colonia Las Águilas, que pese a contar seguridad, fue uno de los vigilantes quien se vio sorprendido en pleno hurto. Fue su esposa Margarita Zavala, quien confirmó en Twitter que fueron víctimas de la inseguridad y dio detalles del móvil empleado, del que asegura, "es una forma común de delito". Detalló que "se trató de un guardia del condominio que entró a nuestra casa, aparentemente engañado por una persona con la que hablaba por celular y que le pedía buscar algo de valor", pero al percatarse que una mujer se encontraba dentro de la vivienda, prefirió alejarse.



Intentan robar la casa del expresidente Felipe Calderón; hay un detenido

La policía de la Ciudad de México atendió una llamada que refería un intento de robo en el interior de la casa del expresidente Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala, en la alcaldía Álvaro Obregón. Hay un detenido por ese hecho.



DE FELIPE CALDERÓN

Iban a robar casa del expresidente

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un guardia de seguridad intentó robar dinero y joyas de la casa del expresidente Felipe Calderón y la diputada Margarita Zavala, en la alcaldía Álvaro Obregón, a través de un engaño telefónico, pero una empleada se dio cuenta y lo evitó.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron al domicilio del exmandatario Felipe Calderón, ubicado en la colonia Las Águilas, tras ser alertados sobre un intento de robo y una mujer señaló que observó a un hombre acercarse al condominio, por lo cual se efectuó un recorrido en los alrededores sin encontrar a persona alguna.

Sin embargo, al realizar el análisis de las cámaras de circuito cerrado, se observó que el hombre que ingresó fue el guardia de una empresa de seguridad encargada de la vigilancia del condominio.

El vigilante fue detenido y al ser interrogado refirió que recibió una llamada de extorsión, a través de la cual le ordenaron que ingresara al inmueble para extraer los objetos de valor, la cual provino desde el Penal de Barrientos.

VIRTUAL



Los afectados levantaron una denuncia virtual ante las autoridades correspondientes



FOTO: ESPECIAL

El robo fue orquestado desde un penal.



INTENTARON ROBAR EN CASA DE FCH

OMAR QUEZADA

Un guardia de seguridad de CUSAEM, estuvo a punto de ingresar al domicilio del expresidente Felipe Calderón para sustraer dinero y joyas que entregaría a una persona que le llamó por teléfono en varias ocasiones.

El elemento cubría su turno en una caseta de seguridad de la colonia Las Águilas de la alcaldía Álvaro Obregón, cuando recibió una llamada donde le indicaron que entregarían varios paquetes al exmandatario y para

cubrir los gastos tendría que ingresar a la casa marcada con el número 8, donde en ese momento no había nadie, pero fue detenido.



OTO: ESPECIAL

Tiraditos

JARDINERÍA EN VILO

•En el sector dedicado a jardinería, nos dicen, no se ve con buenos ojos los procesos de compra; así lo indican diversos jugadores del ramo respecto a la invitación restringida IA-16-B00-016B000013-N-35-2023 que corre en el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México. Resulta que en la respectiva Junta de Aclaraciones el subgerente de Recursos Materiales dio un giro de 180 grados al modificar los requerimientos, luego de una de las preguntas de Ecoblue de México, el meollo recae en que con ello se rebasan los lineamientos del Contrato Marco para este servicio. De esta manera, los testigos apuntan a que dicha firma y Servipro de México llevan mano de por medio al tener supuestos nexos con el empresario **Andrés Valencia**. En entredicho se encuentra la libre participación, por lo que los sabuesos de la Función Pública, a cargo de **Roberto Salcedo**, habrán de estar muy atentos.

INFORME Y RECORRIDO

•El presidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció que su quinto informe de gobierno lo dará desde Campeche y al término del mismo el mandatario mexicano subirá al Tren Maya para viajar desde la entidad campechana hasta Mérida, Yucatán. El presidente recordó que el Tren Maya será inaugurado en diciembre de 2023, por lo que su viaje será como parte de las pruebas y supervisión del tren.

PRESUNTAMENTE ORDENAN ROBAR CASA DE FELIPE CALDERÓN

•Un guardia de seguridad en el condominio del expresidente mexicano **Felipe Calderón** y su esposa, **Margarita Zavala**, fue arrestado luego de que lo atraparan tratando de ingresar a su casa para robar dinero y joyas. El guardia le dijo a la policía que había sido engañado por una persona que lo llamó desde una prisión en el Estado de México y le indicó que ingresara a la propiedad. Sostuvo que se dio por vencido cuando notó que alguien estaba dentro de la casa. La diputada Margarita Zavala dijo, inicialmente, que presentaría una denuncia penal, pero decidió no presentar cargos contra el guardia luego de confirmar que no hubo robo.



GERALDINE PONCE SE SUMA A LA CAMPAÑA DE SHEINBAUM

• La alcaldesa de Tepic, **Geraldine Ponce**, anunció que pedirá licencia al cargo para sumarse a la campaña de **Claudia Sheinbaum**, aspirante de Morena a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Transformación. En un video compartido en las redes sociales de la exjefa de Gobierno, Ponce dijo estar emocionada y explicó que decidió apoyar a Sheinbaum para que “dé continuidad al proyecto de transformación”. Previamente, Ponce participó en un programa de reforestación de Tepic, ahí habló del tema, pero no especificó qué día dejará de ser alcaldesa, aunque sí aclaró que será por un par de meses.



Caen 4 extorsionadores de *La Unión Tepito*

Según informes policiales, se les investiga por tortura y agresión a los comerciantes

DAVID FUENTES

Cuatro integrantes de *La Unión Tepito*, quienes eran los encargados de extorsionar, torturar y agredir a comerciantes del primer cuadro de la Ciudad, sobre todo en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Entre los sospechosos se encuentra un menor de edad que, según su expediente criminal, ya cuenta con antecedentes penales, todos son integrantes del clan de *Los Rocha*.

La policía capitalina reportó que los sospechosos tenían tres armas de fuego y aparente droga. Todo esto en calles de la alcaldía Venustiano Carranza, donde tenían su centro de operaciones, en dos vecindades donde también se encontraron indicios de tortura.

Consta en el expediente que los hechos ocurrieron cuando personal del Centro de Comando y Control (C2) Centro informó a los oficiales en campo sobre un reporte de disparos en las calles de Avicultura y Paileros, colonia 20 de Noviembre, por lo que se aproximaron a corroborar la situación, los cuatro sospechosos atacaron a tiros la fachada de una vivienda donde supuestamente, vivía un comerciante que se negó a pagar la extorsión que le exigían.

Luego de las denuncias hechas por los vecinos, un convoy de la zona se aproximó al sitio, donde observaron a cuatro sujetos en actitud visiblemente nerviosa y

tras identificarse como policías y de acuerdo con los protocolos de actuación policial, les realizaron una revisión de seguridad; como resultado, les hallaron tres armas de fuego cortas, dos cargadores, 20 cartuchos útiles, 36 envoltorios que contenían polvo blanco con las características de la cocaína y dos bolsas con una yerba verde seca similar a la marihuana, además de dos mochilas.

Los cuatro hombres, de 17, 23, 27 y 36 años, fueron detenidos, informados de sus derechos de ley y puestos a disposición del agente del Ministerio Público. ●

3

ARMAS

de fuego cortas tenían consigo los detenidos en Venustiano Carranza, según reportes.

2

VECINDADES

eran utilizadas como centro de operaciones, de acuerdo con la indagatoria del caso.



Los sospechosos fueron detenidos con armas y aparente droga.



Detienen en el Metro a hombre que apuñaló a otro

El sospechoso agredió a golpes y lesionó con una navaja a joven

DAVID FUENTES

Un sujeto fue detenido por elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CDMX), que están adscritos a la vigilancia de los vagones y pasillos del Sistema de Transporte Colectivo (Metro). El sospechoso agredió a golpes y luego lesionó con una navaja a otro hombre, porque empezaron a discutir dentro de un vagón luego de una noche de copas.

La bronca fue grabada por otros usuarios y luego subieron el video en distintas redes sociales; de inmediato se hizo viral.

En este sentido, la dependencia preventiva explicó que los hechos se registraron en las inmediaciones de la estación Constitución de 1917, ahí mismo el responsable fue detenido y para intentar borrar toda evidencia, arrojó la navaja que usó para lesionar al sujeto en las vías del Metro, lo que provocó que el servicio se suspendieran por unos minutos.

Consta en el expediente del caso que los agentes fueron alertados sobre una riña en uno de los vagones de dicha estación, con dirección a Garibaldi. En el punto, los oficiales entrevistaron a testigos de lo ocurrido, quienes señalaron que unos hombres se empujaron e iniciaron una discusión, tras la cual uno de ellos lesionó al otro con una navaja y después arrojó el objeto sobre las vías.

Los uniformados detuvieron a un hombre, de 43 años, quien fue señalado como el posible responsable de las agresiones.

Se solicitó el apoyo médico para la valoración del joven, de 22 años, quien presentó una lesión superficial en la parte de atrás de la cabeza, que no requirió traslado a un hospital. ●

1

LESIÓN superficial atrás de la cabeza presentó el joven de 22 años, que no ameritó traslado al hospital.



El agresor fue detenido por elementos de la SSC.



Pelea por ingresar a vagón del Metro termina con un apuñalado en la cabeza

LAURA GÓMEZ FLORES

Un hombre de 22 años fue herido en la parte trasera de la cabeza con un arma punzocortante, tras una riña por ingresar a un vagón del Metro en la estación Constitución de 1917 de la línea 8, con dirección a Garibaldi.

De acuerdo con el reporte, ayer por la mañana, dos hombres intentaban ingresar al vagón al mismo tiempo, por lo que de las palabras pasaron a empujarse y luego a pelear en el andén, donde uno sacó una navaja e hirió al otro, y luego arrojó el arma a las vías.

Oficiales de la Policía Bancaria e Industrial fueron alertados de la riña, y al llegar, testigos de los hechos les informaron de lo sucedido y señalaron al posible responsable de la agresión: un hombre de 43 años, quien fue detenido y puesto a disposición del agente del Ministerio Público.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que se realizó un corte de energía momentáneo para que los oficiales pudieran recuperar el objeto punzocortante y ponerlo también a disposición del representante social.

Por otra parte, un juez de control vinculó a proceso a Xavier Sandrac N, presunto operador y líder de la banda que robó la joyería Berger, ubicada en la plaza comercial Antara, por la probable comisión de los delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo y portación de arma de fuego de uso exclusivo de las fuerzas armadas.

Durante la continuación de la audiencia inicial se vinculó por los mismos ilícitos a Angélica N, quien se encontraba con el imputado cuando fue detenido durante el cateo a un inmueble de la colonia Bondonjito, en Gustavo A. Madero.

El juzgador ratificó a ambos la medida cautelar de prisión preventiva justificada por el delito contra la salud, y oficiosa por la posesión del arma de fuego, aunque declinó competencia a un juez del fuero federal. Asimismo, fijó un mes de investigación complementaria.

Sin embargo, a dos semanas de sustraer 15 relojes de alta gama de la joyería con valor de 1.7 millones de pesos, la Fiscalía General de Justicia no ha imputado a Xavier Sandrac N ni a Marco Antonio N, dos de los cuatros participantes, el delito de robo a negocio.



Lo arrestan por navajear a joven en STC

Un hombre de 43 años fue detenido luego de navajear a un joven de 22 años en la estación del Metro Constitución de 1917, la cual pertenece a la Línea 8, así lo dio a conocer ayer la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).



APUÑALAN A HOMBRE EN ESTACIÓN DEL METRO

Un hombre, de 43 años, apuñaló a un joven de 22 años con una navaja en la nuca y el tórax, en la estación Constitución de 1917 de la línea 8 del Metro. El lesionado no ameritó traslado al hospital y el responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público.



FOTO: ESPECIAL



TRABAJADORES DEL INIFAP Y SADER

Exigen autonomía para su sindicato

HÉCTOR QUEZADA

GRUPO CANTÓN

Por más de tres horas, trabajadores del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (Inifap) y de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) se manifestaron frente a las oficinas del organismo, para exigir la autonomía de su sindicato y respeto a su contrato laboral.

Los inconformes bloquearon ambos sentidos la avenida Progreso, en la alcaldía Coyoacán, en espera de que sus demandas fueran atendidas, y advirtieron que si ello no ocurría bloquearían la avenida Universidad.

Al lugar acudieron policías de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para realizar cortes a la circulación por el bloqueo, en el que los sindicalistas portaron pancartas con sus demandas.

Cerca del mediodía, los manifestantes cerraron parte de la avenida Universidad, lo que provocó complicaciones viales en la zona. Fue poco antes de las 13:00 horas que se retiraron.



Se manifestaron por más de tres horas

PETICIÓN



También piden respeto a su contrato laboral



ROBOS, HOMICIDIOS Y DROGACCIÓN

Negligencia de M. Saldaña provoca aumento de delitos

EL 55.8% DE VECINOS DE LA ALCALDÍA AZCAPOTZALCO PERCIBEN A LA DEMARCACIÓN MUY INSEGURA

ERNESTO OLMOS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. Robos, homicidios y drogadicción han invadido la alcaldía Azcapotzalco, lo que demuestra que el gobierno de la panista Margarita Saldaña ha sido negligente para resolver la inseguridad. Derivado de ello, 55.8% de los habitantes de esta demarcación no se sienten protegidos, según datos de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), elaborada por el Inegi.

De acuerdo con el Observatorio Nacional Ciudadano (ONC), hasta mayo de 2023, la alcaldía Azcapotzalco presentó altos niveles de delincuencia. Por ejemplo, el narcomenudeo subió 100%, en comparación con 2022. En cuanto a robo a casa-habitación, ya se registraron 67 denuncias en los primeros 5 meses de este año.

Por si fuera poco, en asalto con violencia, la demarcación panista creció 49% en dicho periodo, colocándose en el séptimo lugar de las alcaldías capitalinas que presentan más este tipo de delito, seguida de Miguel Hidalgo y Coyoacán.

Esta problemática puede verse reflejada en la colonia de Pro Hogar, donde vecinos han reportado a las autoridades locales que varias personas fuman marihuana y beben alcohol en la Calle 12, y que además acosan a los transeúntes. Sin embargo, cuando las patrullas acuden al lugar sólo prenden las sirenas, pero no infraccio-

nan o detienen a ese grupo.

En la misma zona también se han registrado asesinatos. Uno de ellos ocurrió a un padre de familia, quien al salir de una barbería en la Calle 19, en compañía de su hijo, fue agredido por un hombre. Al intentar defenderse, recibió un impacto de bala en el cuello, que le causó la muerte, mientras que el menor de edad resultó herido.

Respecto a los robos a casa-habitación, estos delitos no se han hecho esperar. Un par de sujetos fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), luego de meterse a la casa de un hombre de 61 años de edad. Aunque intentaron huir por la azotea, finalmente fueron detenidos con diferentes alhajas y hasta un juego de llaves del inmueble.

REGISTRO



· Por robos a casa habitación ya se reportaron 67 denuncias en los primeros 5 meses de 2023





La edil panista es omisa ante la delincuencia



Aumentan delitos por negligencia de Saldaña



CIUDAD PERDIDA

Lo delgado de recurrir a viejas mañas

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ

MARIO DELGADO, CABEZA oficial de Morena, iniciará su campaña rumbo a la candidatura de su partido para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México el mes que viene.

NO EXAGERAMOS, CUANDO menos así lo ve la militancia de Morena, que no está muy de acuerdo con Delgado ni con su quehacer dentro del partido y que hasta ahora ha privilegiado la unidad por encima de sus pareceres, pero hoy protesta porque Delgado busca lanzar su campaña disfrazada de una credencialización a la militancia.

DELGADO YA INTENTÓ, al final del mandato de Marcelo Ebrard, calificar como posible candidato a la jefatura de Gobierno, pero entonces, cuando parecía que las estrellas se alineaban en su favor, vino la decisión de apoyar a Miguel Ángel Mancera, y se le hizo a un lado.

HASTA DONDE LOGRAMOS saber, fue Manuel Camacho quien le pidió que desistiera de su empeño y en cambio le prometió un lugar en el Senado de la República, cosa que sucedió y que apartó a Delgado de la problemática de la capital del país.

AHORA, ANIMADO POR la supuesta decisión de la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, principalmente, de abandonar la competencia, Delgado se lanza a conquistar un lugar en la lista de “los que quieren” y para ello jala de las viejas mañas como si en ellas hubieran soluciones para su ambición.

¿DE QUÉ SE trata?, bueno, pues el próximo mes se iniciará una campaña de credencialización en la que Mario Delgado será la estrella que viaje por toda la ciudad en busca de afiliaciones para Morena.

EN LA EXPERIENCIA partidista de izquierda no se puede olvidar aquella campaña de credencialización que encabezó Guadalupe Acosta Naranjo, en la que además de promoverse el personaje fue acusado por la militancia de haber hecho de aquella empresa un negocio que fastidió a los amarillos.

ES MUY PROBABLE que la ciudad, por su significado en la lucha de la izquierda, necesite, más que cualquier otro lugar, una acción que refresque deseos y confirme lealtades, sí, pero lo que no se vale es que se pretenda utilizar la tarea como instrumento de proselitismo a favor de un personaje.

YES QUE el asunto es fácil. Sin necesidad de recurrir a ningún acuerdo entre grupos, ni de alguna forma que le reditúe en popularidad dentro del partido, Delgado recorrerá las 16 alcaldías en las que pretende organizar 140 asambleas y juntar a un millón y afiliarlos. Nada más conveniente para alguien que se quiere tener en la locomotora de la elección.

LA ESTRATEGIA, POR otro lado, no parece tan terrible si de lo que se trata es de rescatar al partido en la ciudad del grupo que ha mantenido en sus manos toda la estructura partidista, y que encabeza Clarita Brugada, pero que, a pesar de los caprichos políticos que la impulsaron, no ha crecido lo suficiente para dar la batalla.

POR OTRO LADO, las encuestas siguen favoreciendo a Omar García Harfuch, al que se tiene, por parte del grupo dominante en la ciudad, en un estuche con la leyenda “Rómpase en caso de emergencia”, y hay quien asegura que la emergencia ya llegó y que tiene que haber una solución que dé esperanzas a Morena de mantener a la capital de México en manos de la izquierda.

De pasadita

HACE UN PAR de semanas, cuando Marcelo Ebrard concedió una entrevista a este diario, habló de la necesidad de ponerle un “segundo piso a la seguridad” y señaló la importancia de la Guardia Nacional para conseguir algunas de las metas que se deben considerar en el siguiente gobierno para continuar con la 4T.

AYER EL PRECANDIDATO presentó su plan sobre seguridad –el segundo piso–, que tiene que ver con el concurso de la Guardia Nacional, y más tardó en anunciarlo que en hallar ataques en contra. El próximo lunes, según nos cuentan, presentará el de salud, en el que también involucra a la Guardia Nacional. Vamos a ver qué reacciones se dan para entonces.

cd_perdida@jornada.com.mx





¿Cayó Guerrero?

No es una perogrullada afirmar que, desde hace años, Guerrero está en guerra, pero esta se ha magnificado desde que gobierna -es un decir- **Evelyn Salgado Pineda**.

La historia de cómo llegó a la gubernatura es de todos conocida; surgió como emergente luego de que el INE le negara el registro a su padre, **Félix Salgado Macedonio**, por no reportar sus gastos de campaña.

Ese fue el pretexto legal, aunque previo a la decisión del INE, Salgado Macedonio fue acusado de violación por al menos dos exemplares sin que el caso avanzara más.

Sin experiencia para gobernar una entidad con la problemática de Guerrero, la hija del senador prometió pacificar la entidad, garantizar la seguridad de mujeres y niños, y todo lo que se dice antes de enfrentarse a la realidad.

Salgado Pineda está casada con **Alfredo Alonso Bustamante**, cuyo padre, **Joaquín Alonso Piedra**, fue acusado de ser operador financiero de la esposa del narcotraficante **Héctor Beltrán Leyva**.

Por ese motivo fue detenido en el 2016 por la División de Investigaciones de la Policía Federal que encabezaba **Omar García Harfuch**, pero fue liberado a los pocos meses.

La semana pasada, la alcaldesa de Chilpancingo, la capital del estado, **Norma Otilia Hernández Martínez**, fue evidenciada en un video sosteniendo una reunión con el jefe del grupo delincuencia "Los Ardillos", a quienes se responsabiliza de la ola de violencia que afecta a gran parte de la entidad.

Ayer, **Chilpancingo** fue una sucursal del infierno.

Sin seguridad pública, sin servicios, sin autoridades, presuntos pobladores inconformes con la detención de dos dirigentes transportistas hicieron lo que quisieron en la ciudad, como el hecho de robarle, si, robarle, un camión blindado a la Policía Estatal para derribar la puerta del Palacio de Gobierno.

El problema con el desgobierno en Guerrero, no solo en la capital del estado, es que ya ni la autoridad -es un decir- sabe si las protestas son reales, es decir, de pobladores legítimamente indignados, o si son enviados de los *cárteles* que han penetrado todo el tejido social.

¿Cuántos eran pobladores reclamando derechos y cuántos eran enviados de los grupos de la delincuencia organizada?

No se sabe, porque la sociedad guerrerense, al igual que algunos órdenes de gobierno, como han denunciado incluso los propios párrocos, han sido infiltrados o cooptados por los grupos criminales.

Lo peor para los guerrerenses es que esto no tiene para cuándo terminar.

A propósito del tema, ayer anduvo por Acapulco **Adán Augusto López Hernández**, quien hasta hace unas semanas fue el encargado de la seguridad interior del país.

Peero, cuando se le preguntó su opinión sobre la reunión de la presidenta municipal de Chilpancingo con un líder de narcos, se limitó a decir "prefiero no opinar".

La *corcholata* presidencial -no es peyorativo ¿eh?-, dijo que no había visto el video de la reunión de la funcionaria y que "no estaba enterado".

Bueno, eso explica muchas cosas.

La secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro Sánchez**, se reunió con la gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama**, para avanzar en el establecimiento de beneficios fiscales en la frontera sur.

Se trata de alcanzar un acuerdo, tentativamente denominado Frontera Libre del Sur, que proporcionará beneficios fiscales e incentivará la competencia económica en la región, con lo que se pretende llevar la justicia social a esta parte del país.

Como parte de este acuerdo, se trabaja para que el éxito turístico del norte se complemente con la riqueza cultural y la belleza natural del sur.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**